
PAROISSE NOTRE-DAME DE L’ASSOMPTION 
24 rue de l’Embergue - 12000 RODEZ -  05 65 87 12 50  

E.mail  ndassomption12@gmail.com 
Site paroissial  www.paroisse-nda-rodez.fr 

FB : Notre Dame Assomption Rodez  

Obsèques :  
Prions pour ceux qui nous ont 
quittés cette semaine : Roland 
AUSTRUY, Jacqueline 
GRANTARD, Louis SERANGE, 
Michel GOUBERT 

Samedi 2 novembre  
Cathédrale 8h30 
Messe pour les défunts 
Sacré-Cœur 18h  
Messe de sépulture de Bruno 
MOUYSSET (obs.20/09/2024) 
Messe pour Laurence 
GONÇALVES, pour Christian 
COURTIAL et les défunts des 
familles VIGROUX-COURTIAL, 
pour les familles GAL-GREIN 
Dimanche 3 novembre  
Gourgan 9h 
Messe de sépulture de Marie-
Trinité SANCHEZ 
(obs.08/10/2024) 
Saint-Amans 10h30 
Messe de sépulture de 
Suzette VAYRES 
(obs.06/09/2024) 
Messe pour Jean-François 
AMANS, pour Jean TURLAN, 
pour Pierrette GATUING, pour 
Josette FALGUES  
Baptême de Yoan DASSI-
MULLER 
Sacré-Cœur 10h45 
Messe traditionnelle pour 
Charles CANNAC 

 
 

 

PRIÈRE À SAINT-MICHEL 
L ‘ARCHANGE 

Mardi 29 octobre à 15h 
Chapelle N-D de Pitié 

 

PRIÈRE DU CHAPELET  
Mardi 29 octobre à 15h 

Église de la Mouline 
 

PRIÈRE DU CHAPELET 
Tous ls mardis de 17h à 17h30 

Église Saint-Amans 
 

 

Évangile de Jésus Christ selon saint Marc (Mc 10, 46b-52) 

 En ce temps-là, tandis que Jésus sortait 
de Jéricho avec ses disciples et une foule 
nombreuse, le fils de Timée, Bartimée, un 
aveugle qui mendiait, était assis au bord du 
chemin. Quand il entendit que c’était Jésus 
de Nazareth, il se mit à crier : « Fils de 
David, Jésus, prends pitié de moi ! » 
Beaucoup de gens le rabrouaient pour le 
faire taire, mais il criait de plus belle : « Fils 
de David, prends pitié de moi ! » Jésus s’arrête et dit : « Appelez-le. » On appelle donc 
l’aveugle, et on lui dit : « Confiance, lève-toi ; il t’appelle. » L’aveugle jeta son 
manteau, bondit et courut vers Jésus. Prenant la parole, Jésus lui dit : « Que veux-tu 
que je fasse pour toi ? » L’aveugle lui dit : « Rabbouni , que je retrouve la  vue ! » Et 
Jésus lui dit : « Va, ta foi t’a sauvé. » Aussitôt l’homme retrouva la vue, et il suivait 
Jésus sur le chemin.  

 

À PARTIR DU DIMANCHE 3 NOVEMBRE  

  LES MESSES DOMINICALES DE 10H30 

AURONT LIEU EN L’ÉGLISE SAINT-AMANS 

————————————————————- 

LES MESSES DE LA SEMAINE DE 8H30  

 ET L’ADORATION DU SAINT-SACREMENT 

AURONT LIEU À LA CHEPELLE DU                   
SAINT-SACREMENT À LA CATHÉDRALE 

 PASTORALE DES FUNÉRAILLES  

▪ Mardi 5 novembre 2024, de 14h à 17h, maison 
Saint-Pierre 
Formation de base pour les conducteurs et 
animateurs de funérailles.
Saisir les enjeux pastoraux d’une célébration de 
funérailles. Une formation assurée par les membres 
de l’équipe diocésaine de la pastorale des 
funérailles, à destination des conducteurs et 
animateurs de funérailles.
Renseignements et inscriptions à la Maison 
paroissiale - 24, rue de l’Embergue à Rodez. 
Tél : 05 65 87 12 50   
Mail : ndassomtpion12@gmail.com 

CÉLÉBRATION PÉNITENTIELLE 

Mardi 29 octobre, de 17h à 18h, cathédrale 
 

PERMANENCES CONFESSION 
Mardi 29 octobre, de 18h à 19h, cathédrale 

Mercredi 30 octobre, de 16h à 18h, cathédrale 
 

MESSE ANTICIPÉE DE LA TOUSSAINT 
Jeudi 31 octobre, 18h, église du Sacré-Cœur 

 

MESSES DE LA TOUSSAINT - 1er NOVEMBRE 
9h Gourgan - 10h30 cathédrale - 11h Le Monastère 

 

MESSE DES DÉFUNTS  
Samedi 2 novembre, 8h30, cathédrale 

 

 

La guérison de l’aveugle mendiant, Bartimée, accompagne la seconde session du 
synode sur la synodalité. Ce miracle rappelle la nature de l’Église : des femmes et des 
hommes, des jeunes et des vieux, qui ont chacun choisi de suivre « Jésus sur le 
chemin », ce que fait Bartimée une fois guéri. Comme la foule dans le récit 
évangélique, beaucoup, aujourd’hui, voudraient faire taire la voix des celles et ceux 
qui restent assis au bord du chemin alors que, précisément, c’est avec eux qu’il faut 
cheminer. Jésus écoute la clameur des pauvres. Elle le bouleverse. Et nous ? Fort 
heureusement, comme dans le récit évangélique, la foule qui voulait faire taire peut 
se convertir et devenir la foule qui relaie l’appel de Jésus : « Confiance, lève-toi ; il 
t’appelle. » Telle est la conversion qui attend l’Église : arrêter de faire taire les 
pauvres qui crient vers Jésus, leur donner la parole, et marcher avec eux.  

- Thierry Lamboley, jésuite  


